

Mitteilung

Kummer und Not gemeinsam aushalten – Zonta Club Heidelberg Kurpfalz unterstützt Seelsorge an der Kinderklinik

Heidelberg, 04.03.2021. Seit vielen Jahren unterstützt der Zonta Club Heidelberg Kurpfalz Projekte der Evangelischen Kirche in Heidelberg für Menschen in Not. Dieses Jahr geht erneut eine Spende an die Klinikseelsorge in der Kinderklinik. „Diese Arbeit erscheint uns gerade angesichts der Besuchseinschränkungen durch die Corona Pandemie als ganz besonders wichtig“, erläutert Präsidentin Dr. Gabriele Krauch bei der Überreichung des Schecks in Höhe von 1000 Euro.

„Für Eltern von kranken oder viel zu früh geborenen Kindern, die ohnehin schon extrem belastet sind, ist die Coronasituation in der Klinik noch viel schwieriger zu ertragen“, weiß Klinikseelsorgerin Christiane Zimmermann-Schwarz. „Da mal das Leid klagen, Sorgen, Emotionen, Informationen teilen zu können und in mir dafür eine Gesprächspartnerin zu haben ist eine wichtige Stütze der Eltern, für die ich immer wieder viel Dankbarkeit erfahre.“

Dankbar sind auch der Leiter der Kinderklinik Prof. Dr. Georg Hoffmann und Dekan Dr. Christof Ellsiepen, zum einen für die finanzielle Unterstützung des Seelsorgeangebots und zum anderen für die gute Zusammenarbeit an der Kinderklinik. „Ich erlebe die Arbeit der Klinikseelsorgerinnen als eine große Unterstützung und auch Entlastung sowohl der Eltern und kleinen Patienten als auch unseres Personals, die in diesen herausfordernden Zeiten an ihre Belastungsgrenzen kommen“, berichtet Prof. Hoffmann. „Die Wertschätzung unseres Seelsorgeangebots auch von Seiten der Klinikleitung bestätigt uns als evangelische Kirche darin, alles dranzusetzen, um für Patienten und ihre Angehörigen in schweren Zeiten weiterhin da zu sein und Kummer und Not gemeinsam mit ihnen auszuhalten“, unterstreicht Dekan Ellsiepen.

Foto (von li): Dekan Christof Ellsiepen, Klinikleiter Georg Hoffmann, Klinikseelsorgerin Christiane Zimmermann-Schwarz, Zonta-Präsidentin Gabriele Krauch und die Club-Beauftragte für soziale Projekte Philine Freudenberg freuen sich über die Unterstützung

Karin Wilke



Evangelische Kirche in Heidelberg
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -

presse



Mitteilung

Heiliggeiststraße 17
69117 Heidelberg

Telefon: 06221/9803-26
Telefax: 06221/9803-49

E-Mail: Karin.Wilke@kbz.ekiba.de
Internet: www.ekihd.de